

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

N.º 293 Febrero 2023

Artículo 5º Estatutos del Sindicato: El máximo órgano de decisión del Sindicato es la Asamblea General de personas afiliadas al mismo.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA // DOMINGO 19 DE MARZO DE 2023

Salón de Actos 1º de Mayo - 10 de la mañana - C/ Calera, nº 12



El Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos de la CGT ha convocado a todas las personas afiliadas al mismo a participar en el proceso asambleario que culminará en la Asamblea General Ordinaria el próximo 19 de marzo. En ella, se definirán los criterios, actuaciones, recursos y responsables de coordinación del Sindicato para próximo año.

La asamblea comenzará con el análisis y valoración del balance económico del año 2022 y la gestión del Secretariado Permanente saliente. Tras ello, se pasará a dilucidar sobre el plan anual de actividad de 2023.

Se finalizará con la aprobación del presupuesto económico para 2023 y la elección del nuevo del Secretariado Permanente, de la Comisión Revisora de Cuentas y representante del Sindicato en la Comisión de Garantías de CGT Castilla y León.

El proceso asambleario comenzará con la remisión de las propuestas de los temas, que podrán ser presentados por cualquier afiliada de manera individual o colectiva. Tras ello, los grupos de debate elaborarán las ponencias que presentarán a la asamblea. Tanto las ponencias como las candidaturas a la elección

de las diferentes representantes se pondrán a disposición de la afiliación de forma previa.

Las fechas y datos concretos de estas actuaciones se explicitarán en la convocatoria que recibirá el conjunto de la afiliación a través de correo electrónico o correo postal.

Durante la celebración de la asamblea existirá un servicio de guardería, cuyo uso deberá ser comunicado con anterioridad.

Servicio de guardería

Durante la celebración de la asamblea existirá un servicio de guardería, cuyo uso deberá ser comunicado con anterioridad al 13 de marzo.

Gastos de desplazamiento

El Sindicato abonará los gastos de desplazamiento a toda la afiliación con domicilio fuera de Burgos capital. En la medida de lo posible se agradece la coordinación de vehículos particulares.

Que nos lo cuenten

Resumen de las Plenarias de Coordinación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos.

ENERO

Martes, 3

Iniciamos el año con la preparación de una campaña contra el Totalitarismo Tecnológico y, desgraciadamente, con las concentraciones contra los últimos asesinatos machistas. Se opta por la compra del local de Briviesca, hasta ahora alquilado. Alguien, esperamos que, debido alguna necesidad imperante, roba el ordenador de la oficina de información socio-laboral. La conflictividad en la empresa Ambuibérica eleva a 100 las demandas presentadas en la misma, se plantea aumentar la jornada de la persona destinada a la Oficina de Información Socio-laboral con el fin de absorber esa sobrecarga de trabajo. Para ayudar mantener la huelga que se mantiene en la Planificadora de Butrón (Cádiz) se hace una aportación solidaria, asimismo, se hace otra aportación solidaria para el compañero en México: Miguel Peralta.

Lunes, 9

Queda aprobado el nuevo protocolo de jurídica. Se intenta la coordinación con la Fundación Salvador Seguí de cara a la elaboración de la semana cultural en el centenario del asesinato de El Noi del Sucre. Sigue la formación de militantes con una jornada sobre diseño gráfico y diseño de carteles. Se valora donde hacer un seguro para el nuevo local de Briviesca.

Lunes, 16

La Plataforma en defensa de la Sanidad propone una concentración para el miércoles 18 en la rotonda del peregrino. Queda preparado para el reparto el cuadernillo para entregar a los nuevos afiliados. El 25 de febrero será la fecha para una manifestación contra la guerra (#niputinniotan). Por parte del Confederal se aumenta la asignación para cartelería.

Lunes, 23

Dada la propuesta sobre la modificación del protocolo para el aborto planteado por Vox, se convoca y participa en una movilización. Se informa de las huelgas que plantean en la empresa Urbaser y por parte de los profesores asociados en la UBU. Hay un nuevo calendario para los plenos del año 2023 previstos para los días :20 de abril, 22 de junio, 28 de septiembre, 16 noviembre.

Lunes, 30

Se ultima la campaña contra el totalitarismo tecnológico "Ctrl-Alt-Supr" que comenzará el 17 de febrero, viernes, en los locales de CGT. Desde la Asociación para la Memoria Histórica se informa del inicio de una iniciativa sobre la fosa común que se encuentra en el cementerio municipal de Burgos.



ATENCIÓN - PERIÓDICO CONFEDERAL "ROJO Y NEGRO" - SOLICITA SU ENVIÓ

Estos días has recibido el último número del periódico confederal "Rojo y Negro". Dentro del envoltorio encontrareis una solicitud para poder seguir recibiendo el perjudico en formato papel en vuestro domicilio, incluido en la cuota de afiliación. Si no realizas la solicitud y la remites, tal como indica la misma DEJARAS DE RECIBIR el periódico.

Desde el Sindicato os animamos cumplimentar la solicitud, dada la importancia de su lectura y difusión, para continuar propagando la vida y las luchas confederales.

Para facilitar la solicitud, si la traes a cualquiera de los locales del Sindicato, nos encargaremos de tramitarlas. También tenemos solicitudes para aquellos que no la tengan (la solicitud).

TALLERES DE CARTELERÍA DIGITAL

El pasado 14 de enero se llevó a cabo un taller básico de cartelería digital. El objetivo era dar a conocer y practicar el uso de herramientas informáticas gratuitas, sencillas de usar y compatibles con todos los sistemas operativos; así como conceptos básicos de diseño de carteles, de manera que nuestra comunicación gráfica, tanto interna como hacia el resto de la sociedad, sea eficaz, clara y coherente con los mensajes que queramos transmitir. Partiendo de recursos ya existentes en la cartelería interna de CGT o

en webs gratuitas, se vio cómo poder acceder a imágenes, combinarlas y modificarlas, al igual que las tipografías.

Dado el carácter práctico del taller y la necesidad de contar con equipos suficientes, sólo pudo asistir un número limitado de personas. No obstante, como creemos que es muy necesario seguir extendiendo estas habilidades a cualquiera que se encargue de la difusión por redes de actividades de su sección, grupo de trabajo..., vamos a ofrecer nuevos talleres para grupos reducidos.

Si quieres participar, envíanos un mensaje indicando tus horarios disponibles e intentaremos programar cuantas sesiones sean necesarias.

NUEVO CONVENIO EN LA FUNDACIÓN DE UNIVERSIDADES Y ENSEÑANZAS SUPERIORES DE CASTILLA Y LEÓN (FUESCYL)

El lunes 30 de enero, después de largos y duros años de negociación, nuestras compañeras de CGT María Teresa Manjarres, administrativa de la sección económica y presidenta del comité de empresa de Fuescyl, y Xabier Irurzun, profesor de danza clásica en Burgos y delegado de personal de Fuescyl, han firmado el nuevo convenio colectivo FUESCYL junto con el resto de miembros del comité de empresa, el secretario general de educación Jesús Manuel Hurtado y la consejera de educación María del Rocío Lucas Navas.

Un gran logro para las trabajadoras/es que llevaban años sujetas a tres convenios diferentes, así se garantiza la igualdad entre las mismas.



EL ALZA SALARIAL DEL 11,3% EVITA LA HUELGA EN LA LIMPIEZA DE EDIFICIOS Y LOCALES

El 3 de enero los sindicatos (CGT, UGT y CCOO) y las patronales de la limpieza de Burgos alcanzaron un preacuerdo sobre el convenio. La negociación para fijar el marco laboral de alrededor de 3.000 trabajadoras en la provincia, la inmensa mayoría

mujeres, ha costado meses de negociación, manifestaciones, concentraciones, y solo ante la convocatoria de huelga para el 15 de enero se pudo alcanzar un acuerdo, que fue ratificado por las asambleas de las trabajadoras.

LOCAL: CALLE CALERA 12 DE BURGOS

Horarios en <https://cgtburgos.org/2022/09/01/horarios-de-aperturas-desde-septiembre-de-2022/>

Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Todos los lunes. 18:30 h. PLENARIA COORDINACIÓN SECRETARIADO PERMANENTE.
"A la Plenaria de Coordinación podrá acudir como observadora cualquier persona afiliada que lo desee". Artº 7 Estatutos del Sindicato Único de Burgos.
 Sala "Solidaridad Obrera", local CGT, C/ Calera 12. Burgos

Último martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA DE LA RIBERA.
 Local Avda. de Castilla, 12. Aranda de Duero.

Ultimo jueves del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA BUREBA-OCA
 Local C/ Santa Clara 1. Briviesca.

Primer martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA MIRANDA DE EBRO
 Local C/ Arenal 63. Miranda de Ebro.

Novela gráfica 'Negras tormentas'

Novela gráfica que narra y recrea desde una perspectiva libertaria el proceso de la guerra, la revolución social y la contrarrevolución, a través de las inquietudes y vicisitudes de sus seis protagonistas, militantes anónimos y reconocidos de CNT y Mujeres Libres. Protagonistas que viven el amor y el odio, las victorias y las derrotas, así como las contradicciones de poner en práctica los ideales.



A la venta en el local del Sindicato (C/ Calera, 12)

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
 del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996